

Artikel vom 22.09.2021

JHV 2021

Jahreshauptversammlung 2021



Am 22. September haben wir in unserer Jahreshauptversammlung, die unter freiem Himmel stattfand, einen neuen CSU Stein Vorstand gewählt. Wir freuen uns, dass wir neue Vorstände gewinnen konnten und wünschen allen viel Erfolg dabei.

Die Vorstände stellen wir auf der unserer Seite [Ortsvorstand CSU Stein](#) vor.

Da letztes Jahr wegen der Unsicherheit in der Pandemie keine Jahreshauptversammlung stattfand, gab Bertram Höfer einen Jahresrückblick über die letzten zwei Jahre. Das Highlight war der Jahresempfang mit dem Ministerpräsidenten Markus Söder im Dauchenbeck, gerade noch, bevor der Corona Lockdown alle Veranstaltungen verhinderte. Im Lauf der letzten beiden Sommer konnten wir zumindest Freiluftveranstaltungen wie unseren Sommer-Stammtisch im Kohlerspark machen, an dem sich auch viele Mitglieder wieder treffen konnten